



Erstellt durch Bürgermeister

Gemeinderat

öffentlich

Entscheidung

14.11.2019

Neubau einer Lärmschutzwand und Neuanlage eines Erdwalls im Zuge des 2-bahnigen Ausbaus der B 27 im Bereich Hüfingen

Bisherige Beschlüsse im Gemeinderat zum Thema am 17.10.19

Sachdarstellung:

Der Gemeinderat hat sich in der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 17.10.19 mit dem Stand der vom Regierungspräsidium weiterentwickelten Planung befasst. Es wurde die Planung einer Lärmschutzwand in 3 Bauweisen vorgestellt, nämlich als Senkrechte Betonlärmschutzwand, als Lärmschutzbogenkonstruktion und als Transparente Lärmschutzwand. Die vorgestellte Planung umfasst desweiteren einen Erdwall. Bauherr ist das Regierungspräsidium. Es fehlt noch eine den jetzigen Stand der Planung abbildende Kostenvereinbarung.

Weiteres Vorgehen:

Im Zeitpunkt des Versands der Unterlagen lag noch kein abgestimmter Entwurf einer Vereinbarung vor. In der Gemeinderatssitzung am 14.11.19 wird der Sachstand zum Bau der Lärmschutzwand mit Erdwall vom Regierungspräsidium dargestellt. Die Verwaltung wird den Sachstand zu der zu schließenden Vereinbarung mit dem Regierungspräsidium in einer Tischvorlage vorstellen.

Beschlussvorschlag:

Gem. Tischvorlage.